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  校長  山上 真哉 

新年あけましておめでとうございます。今年も国立第一中学校のより一層の向上を目指し、チーム一丸となって気

を引き締めながら楽しく頑張っていきたいと思いますので、どうぞご協力をお願いいたします。 

 さて、今年も恒例の箱根駅伝を応援しながら新年のスタートを迎えました。戦前の評判では圧倒的に青山学院大学

が優勝候補でしたが、結果は２位でした。総合優勝は東海大学で実に創部５８年にして初優勝を成し遂げました。そ

れも大会記録を塗り替える激走で、われわれの想像を超える結果でした。 

 また、全国高校サッカー大会では夏の高校野球を思い出させる金足農業高校の感動の再現とまではいかなかったも

のの、公立校でただ一校ベスト８まで勝ち上がった秋田商業高校の活躍が光りました。東京の学校は２校とも初戦で

敗退してしまいましたが、２校とも全国から優秀な選手が数多く入部し、部員数は２００人を超える組織で構成され

ています。それに対して秋田商業高校は部員数４６人、しかも地元の選手で構成されたチームでした。私もサッカー

経験者ですが、サッカーで全国大会において全国から選手を集めて構成されているチームに地元の生徒だけで構成さ

れている公立校が３回勝つことはまずありえません。本当に凄いことが現実となった大会でした。 

 チーム力って何だろう・・・ 

素晴らしい選手をたくさん集めたから日本一強いチームができる・・・もちろんその可能性は高くなると思います。

しかし、そううまくはいかない。私も長い教師生活の中でサッカー部の指導を通して数多く実感してきたことです。

なぜだろう・・・何度も今度こそ勝てるチームになった、と思っては負け続けたものです。ただ一度だけ、勝ち上が

り関東大会に出場したことがありました。その時のチームはその当時はメンバー的にはそれほど強いチームではない

と考えていました。でも結果的には関東大会に出場することができました。そのチームの上の代が強くその下で努力

をしてきたチームでした。そのためそれほど期待されることはなく、どちらかというと自分たちで頑張ろうという生

徒たちの集まりでした。私も上の代に期待をしていて下の代を真剣に意識しだしたのはその生徒たちが３年生になっ

てからでした。練習試合を見ても確かに技術的には上の代と比べかなり劣っていました。しかし、不思議と結果は勝

利することが多く、私も徐々にそのチームの魅力にはまっていきました。何でだろう、どうして勝てるんだろう、特

別凄い選手がいるわけでもないこのチームがどうしてこんなに勝ち続けるんだろう・・・その疑問が理解できた出来

事がありました。 

ある日キャプテンが私のところに来て、部員の不祥事を伝えました。内容は喫煙でした・・・一人の部員が以前か

ら喫煙をしていてそのことがほかの部員に知れ渡り、その代の部員全員で話し合い、代表のキャプテンが私に報告を

しに来たのです。「先生に相談する前にチームで話し合いました。しばらくの間部活を停止してください。」内容を聞

いた私は、その話を聞いて部員たちに任せようと考えました。その日から部員たちは毎日放課後に、話し合いをする

時間を作り、喫煙をした部員を交えてのミーティイングを熱心に行っていました。 

２週間ほど経ったある日、キャプテンが私のところに来て、「先生、長い間僕たちのことを見守ってくださってあり

がとうございました、もう大丈夫です。僕たちは完全にまとまっています。二度とこのようなことはしないし、させ

ません。だから、練習を再開してください。」その後、全員が私の前で謝罪をし、再スタートを切りました。 

このことが私の疑問を解いてくれた答えのような気がしました。この代の部員たちは１年生の時から横の繋がりを

大切に、同じ方向を向いてしっかりとまとまっていたのでした。そして、夢にまで見た関東大会出場の切符をつかん

だのです。私自身がこの事件をきっかけにこのチームの強さを理解できたことで、チーム作りの大切なものを発見す

るきっかけとなったのです。 

チーム全員が仲間を信頼し、同じ方向を向いて一丸となって進むこと・・・こういう気持ちを大切にしながら今年

も「チーム国中」を大きなスローガンとして進んでいきたいと思います。 
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    スローガン 「一期一会」 

1 年生は 1月 28日（日）から 3 日間、長野県菅平高原でスキー移動教室を実施します。 

中学校での初めての宿泊行事です。移動教室に向けて、2学期末から実行委員を中心に着々と準備を進めてい

ます。この移動教室で、個人の成長はもちろんの事、クラス・学年全体としても 1 年間の良い総まとめの行事

になることを願っています。 

 ☆国立市教育委員会研究奨励校 研究発表会：1月17日（木）13:00受付 13:35公開授業 

   1月 17日（木）に国立市教育委員会研究奨励校の研究発表会を行います。「共生社会を実現させる生徒の育成」

を研究主題とした 2年間の研究の成果を発表します。ぜひ研究発表会へ参観していただいて、本校の学習活動へ

のご理解を深めていただければ幸いです。また保護者の皆様におかれましたは、研究発表会のお手伝いにご協力

ありがとうございます。 

 ☆中学生「東京駅伝」：2月 3日（日）女子の部 午前10時スタート 男子の部 午後 1時スタート  

２月３日（日）に第 10回中学生「東京駅伝」大会がアミノバイタルフィールド（味の素スタジアム内）で開催

されます。本校からは男子６名、女子３名が国立市代表選手として参加します。是非応援よろしくお願いいたし

ます。 

 ☆国立市青少年育成三小地区委員会主催 ～ 第 10回 ニューイヤーコンサート ～ 

 1月 19日（土）12時 45分より国立高校の体育館で「第 10回ニューイヤーコンサート」が開催されます。一中

から合唱部が参加します。国立市青少年育成三小地区委員会が主催し、三小・一中・国高の生徒及び関係者から

様々な団体が参加し、日頃の練習の成果を発揮するコンサートです。是非ご来場されて、児童・生徒の演奏と地

域の方々の演奏をお聞き下さい。 

 《１，２月の主な予定》 

１月 

8日（火）始業式 

9日（水）給食始 

10日（木）専門・中央委員会、避難訓練 

12日（土）土曜公開授業、新入生保護者会 

15日（火）生徒会朝礼 

17日（木）国立市研究奨励校発表 

26日（土）～27日（日）都立推薦入試 

27日（日）～29日（火）移動教室（１年） 

30日（水）振替休業日（１年） 

２月 

1日（金）専門・中央委員会 

3日（日）第 10回中学生「東京駅伝」 

5日（火）生徒会朝礼 

11日（月）建国記念の日 

12日（火）全校朝礼 

13日（水）新入生説明会 

15日（金）劇と音楽の会（Ａ組） 

18日（月）避難訓練 

22日（金）都立一次入試 

26日（火）A組合同学習 

26日（火）～28日（木）学年末試験 

今年も学校を応援してくださる中栄修様から門松

を提供していただきました 

本 年 も ど う ぞ よ ろ し く お 願 い い た し ま す   



 


